Schweigeminute am Montag

Der Regierungsrat unterstützt die Erklärung, welche der Bundesrat heute zu den tragischen Ereignissen von Zug bekannt gegeben hat. Insbesondere teilt er die Auffassung, dass uns auch in dieser Situation Augenmass und gelebter Verantwortungssinn leiten müssen. Sofern sich Sicherheitsmassnahmen an Extremfällen orientieren, wäre die Nähe der Bevölkerung zu den Behörden in Frage gestellt.

Der Regierungsrat wird mit einer Delegation - zusammen mit dem Präsidenten des Grossen Rates - an der offiziellen Trauerfeier in Zug am kommenden Montag teilnehmen. Er bittet ausserdem die Schaffhauser Bevölkerung, am Montag um 10.00 Uhr eine Minute der Besinnung und des Gedenkens einzuhalten, um auf diese Weise ihre Solidarität mit den Opfern, deren Angehörigen, den Behörden und der Bevölkerung des Kantons Zug zu zeigen.

Staatskanzlei Schaffhausen